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Fort L’Écluse 

Vivez une expérience sportive unique, dans un cadre exceptionnel ! 

Enjoy a unique sportive experience, in a sensational setting! 

45 € 1/2 journée difficulté 

Au-dessus de la source de la Doriaz avec panorama sur la chartreuse et la nature des bauges !  

Prenez de la hauteur et arpentez de magnifiques  falaises et ponts suspendus 

Above the source of the Doriaz creek with panoramic views of the Chartreuse and the nature of the Bauges ! 

Start taking some hight while crossings over suspension bridges and beautiful cliffs. 

PROGRAMME DES VACANCES : 

9 JUILLET — 12 AOÛT 

 

HOLIDAY PROGRAM: JULY 9 —AUGUST 12 
 

LUNDI/MONDAY 

FORT L’ECLUSE 

 

JEUDI/THURSDAY 

DORIAZ 

 

VENDREDI/FRIDAY 

GUINGETTE 

 

Réservation obligatoire  

Reservation required  
 

CONTACT@FUNANDVICTORY.COM  

+33(0)6.51.59.45.29 

 WWW.FUNANDVICTORY.COM 

En partenariat avec 

Doriaz (P’Tchi) 

Guingette 

10—70 

âge Léaz, Ain 

 1/2 journée 

1/2 journée 

55 € 

50 € 

difficulté 

difficulté 

âge 

âge 

St jean-D’arvey 

Hostiaz, Ain 

12—65 

12—65 

Vue sur le Rhône, les montagnes et le fort l’écluse !  

Cette via ferrata très accessible est idéale pour des souvenirs inoubliables de vacances ou  

une expérience unique entre amis  

View of the Rhône, mountains, and the old fortress ‘Fort l’Écluse’! 

This via ferrata for beginners can be a perfect souvenir from your holidays or a unique experience with your friends  

totalement perdue dans le Bugey, cette via ferrata aérienne vous offre des vues spectaculaires ! 

Assez sportive, vous contournez une belle falaise en passant par des ponts et des échelles. 

Completely lost in the Bugey, this aerial via ferrata allowing spectacular views! 

Pretty sportive, you will follow a beautiful cliff passing bridges and ladders. 


